



MANIFIESTO DE SOLIDARIDAD

¡No a la criminalización del movimiento estudiantil! **¡No a los ataques de la derecha y sus medios de comunicación contra el Sindicato de Estudiantes!** **¡En defensa de una enseñanza pública digna y de calidad!**

La llegada del Partido Popular al gobierno ha representado un recrudecimiento de los ataques a la enseñanza pública. El despido de miles de profesores y la reducción de los presupuestos para los gastos corrientes de los centros ha sido la norma en las Comunidades Autónomas gobernadas por el PP y en otras donde gobierna la derecha nacionalista, como es el caso de Catalunya. Todos estos ataques forman parte de una estrategia global de recortes salvajes del gasto social y de los derechos laborales de los trabajadores, cuyo último exponente es la reforma laboral.

Decenas de miles de profesores, padres, madres, y estudiantes, han protagonizado masivas movilizaciones que se han extendido por toda la geografía del Estado. En la Comunidad de Madrid, la oleada de huelgas y manifestaciones contra los despidos de miles de docentes, promovida desde el gobierno de Esperanza Aguirre, ha concitado el apoyo mayoritario de la comunidad educativa. Lo mismo ha sucedido en Castilla - La Mancha, Navarra, Catalunya y, especialmente, en el País Valencià.

El Sindicato de Estudiantes ha participado activamente en todas ellas, colocándose en la primera línea de la defensa de la enseñanza pública, de calidad, democrática y laica. En el caso del País Valencià se han sucedido numerosas movilizaciones desde que se inició el curso académico: cientos de miles de personas han salido a las calles de Alicante, Castellón y Valencia contra la política de acoso y derribo del gobierno del PP hacia la enseñanza pública. En este contexto, la lucha de los estudiantes valencianos para frenar el deterio-

ro deplorable de sus centros de estudio ha sido contestada desde el gobierno de la Generalitat Valenciana con la represión policial más brutal. Las escenas de los estudiantes del IES Lluís Vives golpeados, vejados y maltratados han conmocionado a una mayoría social que recordaba en esas imágenes la actuación de la policía en los años finales de la dictadura franquista. El Sindicato de Estudiantes se posicionó desde el primer momento al lado de los jóvenes estudiantes de Valencia y organizó una gran jornada de protesta en todo el Estado el pasado 29 de febrero.

Frente a la movilización pacífica de la comunidad educativa y la juventud, la derecha en el gobierno y sus medios de comunicación han desatado una virulenta campaña de criminalización contra el movimiento estudiantil. Desde hace meses, medios escritos y televisiones afines al PP (*Intereconomía, Libertad Digital, Telemadrid, Abc, La Razón...*) han publicado numerosos artículos y emitido programas donde se vierten todo tipo de calumnias y difamaciones contra los estudiantes que defienden la enseñanza pública, pretendiendo presentarnos como violentos alborotadores con conexiones con el "terrorismo". Esta campaña, que también se extiende a los sindicatos de trabajadores y a las asociaciones de padres y madres de alumnos, intenta amedrentar a todos aquellos que ejercemos nuestro libre derecho a la manifestación y a la huelga, a la vez que oculta la política regresiva y reaccionaria del gobierno de la derecha. En el caso del Sindicato de Estudiantes y de otros colectivos estudiantiles de izquierda, esta campaña se ha recrudecido a partir de la jornada de lucha estudiantil del pasado 29 de febrero, y ha tenido como consecuen-

